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山东高速男篮来烟夏训，主教练凯撒接受本报记者专访

球球队队在在烟烟台台设设分分赛赛场场，，这这个个可可以以有有

带队训练结束回到酒店，凯撒
热情地和记者打着招呼。面对采访
的要求，他欣然接受了。

去年，凯撒曾经带队来烟台集
训和比赛，谈起对烟台这座城市和
球迷的印象，他打开了“话匣子”。

凯撒说：“是的，去年我们来烟
台集训过，也打过几场热身赛。我还
清楚地记得，去年我们跟青岛队打
比赛时，球馆里座无虚席，球迷热情
高涨，给我们加油助威。”

他接着说：“今年夏天我们球队
还有可能继续回来集训，我们计划
把烟台作为山东男篮的集训基地，

我对烟台感觉非常亲切，烟台的篮
球运动基础非常好，球迷的热情也
非常高，他们懂球更爱球队。”

烟台篮球氛围好，球迷热情如
此高，将来山东队会不会考虑将
CBA的部分主场设在烟台呢？

他说：“其实之前我们和相关方
面有过沟通，而且烟台当地也有过
这种意愿，但是时机还不是很成熟，
所以一直还没成型。烟台是山东省
非常好的篮球城市，对我们的关心
很多，将来可能的话，也希望烟台能
够成为山东高速男篮的分赛场，回
报每个球迷的喜爱和支持。”

不久前，山东男篮因为在热身
赛中与对手发生冲突而收到了篮协
的重磅罚单。

凯撒坦言，这是一个很重的罚
单，会对新赛季产生重大影响，开局
阶段肯定会非常困难，但他不便于
对处罚发表更多评论。

除此之外，山东队的外援人员
一直备受关注。

上赛季，山东队两个外援比斯
利和杰特被球迷称为“大小王”，他
们用出色的表现赢得了球迷的喜
爱，关于下赛季外援人选的问题，凯
撒坦言尚未定论。

“最近球队在忙着夏训，关于外
援的问题上没有确切的结论。我们
也在考察一些球员，但只是考虑，希
望最后能找到一些高水平，又能适
合我们球队的外援。”

谈起新赛季的预期目标，他
说：“每个球队都有自己的目标，但
是现在谈新赛季的目标还为时尚
早，因为我们球队还没完成新赛季
的构建，外援尚未确定，本土球员
的构架也没完成，当球队完整构建
之后，我们才能谈自己的目标，但
是我们希望球队打出高水平、创造
好成绩。”

主教练凯撒说：“来到龙海大酒店就像
回到了自己家一样，我们同属于山东高速，
都是一家人，酒店对待我们是最高规格接
待，这里非常安静，食宿和交通便利，环境舒
适、空气清新，非常适合集训。我们还打算8
月份时再来集训。”

烟台龙海大酒店位于养马岛，隶属于山
东高速集团。养马岛优越的自然环境为酒店
提供了天然优势，加上酒店自身良好的生活
住宿条件，受到了山东男篮的青睐。

确如凯撒所言，酒店为了迎接山东男篮
的到来做足了准备工作，在吃住及服务保障
方面颇为用心。龙海大酒店总经理孔令华介
绍，“为了让队员们能够休息好，我们专门为
大个子球员安排了加长床，在饮食上也充分
考虑了教练和球员的特殊饮食要求，在食品
安全、营养搭配、口味调剂等方面做足了文

章。”
凯撒告诉记者，将来可以考虑把烟台打

造成山东高速男篮的训练基地。
凯撒的这一想法，对于篮球俱乐部和龙

海大酒店来说都是不谋而合的。
孔令华说，“龙海大酒店是山东高速集

团在烟台的产业资源，加上烟台地区的篮球
运动根基雄厚，我们希望借助篮球体育文化
与高速产业发展相结合，特别是有山东高速
男篮的融入为契机，从而形成篮球搭台共同
唱戏、造福地方同谋发展的局面。‘天时、地
利、人和’—我们希望利用山东高速的资源
和品牌优势，依靠地方的优惠政策和支持措
施，可以在烟台养马岛打造山东高速男篮的
集训基地，并逐步推广发展成为国内综合性
的篮球运动集训基地，为高速产业整合和推
进篮球运动的发展做贡献。”

本报记者 张琪

位于烟台养马岛的龙海大酒店最近来了一些“大个子”，他
们结伴而行时总会引来关注的目光，有人一眼就认出来了，“那
不是山东男篮的主教练凯撒吗？”没错！山东高速男篮的小伙子
们5月31日-6月18日在烟台集训。16日上午，主教练凯撒接受了

《齐鲁晚报》记者的专访。

把把烟烟台台打打造造成成篮篮球球集集训训基基地地

凯撒是一个时时处处把球迷
放在嘴边的教练，言谈中总是流
露出对球迷的感谢，他说球队的
发展离不开球迷的支持和关心。

“全省都很关注这支球队，
我们希望山东篮球能在未来成为
全国优秀的球队之一，这也是自
己作为教练在此的使命，希望通
过大家的努力，把球队变得越来
越好。”

他说，我们能感觉出球迷对我
们的热爱，不管是烟台，还是济南，

都是山东篮球的有力支持者，是我
们球队提高不可分割的一部分，我
们随处都能感觉这种热情。

凯撒开朗的个性，随和的性
情很像一个山东人。

他说：“来中国执教有四个年
头了，我能感觉出山东的热情，有
时候我内心已经把自己当成山东
人了。球迷的支持和关注，给了我
们很大的力量。我希望能为山东篮
球多做贡献，通过大家共同努力取
得球迷期待的成绩。”

球市火爆、球迷热情，凯撒为烟台“点赞”

球队构架进行时，外援人选尚未定论

“我已经把自己当成山东人”

葛延伸报道

山东高速男篮主帅凯撒。 本报记者 赵金阳 摄
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